

Encabezan dirigentes de Cuba homenaje a Héroe Nacional José Martí



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 27 ene (RHC) El General de Ejército, Raúl Castro, y el presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, participaron este jueves en la tradicional Marcha de las Antorchas, homenaje al Héroe Nacional José Martí en el aniversario 169 de su natalicio.

Junto a los estudiantes y pueblo capitalinos, la caminata partió desde la escalinata de la Universidad de La Habana bajo el lema Llevo encendida mi juventud, hasta la Fragua Martiana, lugar donde el Apóstol sufrió presidio por sus ideas libertarias siendo un adolescente.

Antes de la peregrinación, la presidenta nacional de la Federación de Estudiantes Universitarios -FEU-, Karla Santana, reafirmó el compromiso de los jóvenes con la obra de la Revolución y con la transformación social en aras de fortalecer la democracia socialista.

La ocasión celebra también el aniversario 60 de la Unión de Jóvenes Comunistas, el centenario de la FEU y los 76 años del ingreso del líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, a esa casa de altos estudios.

El tributo al más universal de los cubanos se expresa también en las redes sociales con un tuitazo gigante bajo las etiquetas #MartíVive, #Antorchas2022, #Revolucionando, #Cuba, #VamosConTodo y #60UJC.

Esta edición de la Marcha de las Antorchas recuerda la primera peregrinación, realizada la medianoche del 27 de enero de 1953, con el objetivo de esperar el advenimiento del centenario del natalicio de Martí.

Aquella iniciativa devino también acto de protesta frente a los crímenes del dictador Fulgencio Batista (1952-1959) y la persecución a los jóvenes que buscaban cambiar el rumbo político de la isla. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/284284-encabezan-dirigentes-de-cuba-homenaje-a-heroe-nacional-jose-marti>



Radio Habana Cuba